

『ビール祭り』（8月19日配信）

こんにちは、戸田です。

今日は、ビール祭りについてお話しします。以前、職場のろう学校の先生たちに近くでビール祭りが行われているからと誘われました。ビール祭りに行ったことがなかったので興味本位で行くことにしました。聴者の先生、ろう者の先生の複数人です。会場に行ってみるとたくさんのお店が並んで、非常に賑わっています。出店しているのは有名なビールメーカーではなく、日本各地の地ビールのお店です。ジョッキではなくプラ製のコップで販売しています。各地の地ビールを飲み比べ出来るわけです。山梨であればぶどうビール、栃木ならイチゴなど地域の有名なものを使用したビールを飲むことができます。いろいろなビールを飲み比べることができます。日ごろは、ビールしか飲みませんし酔うこともありません。でもビール祭りでは、小さなコップで6～7種類のビールを飲み比べただけなのに酔ってしまいました。疲れのせいかとも思いましたが、さらに飲むともう酔っぱらってしまい飲めなくなり、家に帰りました。翌日は二日酔いがひどかったです。普段はビールをたくさん飲んでも酔うことも吐くこともありません。酒に弱くなったのかなと思いました。それでも仕事に行かなくてはなりません。職場に行くと聴者の先生でお酒に強い先生も同じ状態でした。その先生曰く、地ビールは材料も各地で違うし、アルコール度数も違います。それを飲み比べて、体内でまざってしまったので酔ったのだらうとのことでした。そういうことかと納得しました。次のビール祭りでは、同じことにならぬよう一種類のビールだけを飲もうと思います。